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◆令和７年度体育会を終えて 

  第７９回体育会を５月１７日（土）に１時間遅れで開催しました。小雨決行とはいえ、

「すぐーる」や「ホームページ」での６時半判断のお知らせでは、二転三転してしまい大

変ご迷惑をおかけしました。また、１７日にできなかった学年競遊と部活動行進を２１日

（水）に行いました。平日にもかかわらず多くの保護者や地域の皆様にご参観いただき、

深謝いたします。アンケートの結果は市教委と共有して、来年度に生かしたいと思います。 

 生徒たちは、どの競技においても全力で取り組み、テントの中から同じブロックの先輩

や後輩を応援する姿や、最後まで頑張っている人にエールの拍手をおくる姿、係の仕事に

真剣に取り組む姿などが見られるなど、たくさんの「感動」をもらいました。また、来賓

の方々から、生徒主体でひたむきに頑張る姿や、教員も生徒と一緒になって競技に取り組

んでいる姿に対して多くの温かいお褒めの言葉を頂きました。この経験を生かし、次の目

標に向かって前向きに取り組んでくれることを期待しています。 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

◆２年生職場体験を前に「マナー・接遇
せつぐう

力強化講座」を受けました 

 ５月２２日（木）に講師の先生を迎え、社会生活に必要なノンバーバル（非言語）コミ
ュニケーションの重要性などを学びました。「表裏整える、反応する、守秘義務を守る」な
ども大切な素養だということも学びました。この学びを職場体験だけでなく今後の生活に
も生かしてほしいです。 
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接遇力クイズに答えている様子 事業所やお客様へのあいさつの練習 代表生徒がお礼のことばを伝えている様子 



◆生徒総会に向けて話し合い（学級討議）をしています 

 ６月１３日（金）に行われる生徒総会に向けて、各学級で話

し合いを行っています。評議員会、図書委員会、美化委員会、

風紀委員会、保健委員会、体育委員会、文化委員会のそれぞれ

の活動内容について、主体的に意見交流をしています。生徒た

ちの手で学校生活をよりよくしていくために、総会で提案する内容などを審議しています。

１年生は、まだ年間行事や活動内容などよく分からないことがあるので、執行委員の先輩

たちが学級に入ってサポートしていました。生徒総会は当事者意識をもって参加すること

が大切です。よりよい学校生活を目指して頑張っています。 

◆ＳＮＳトラブルにご注意を 

 関係各所から「ＳＮＳトラブル」について、家庭に注意喚起を促すお知らせが学校の方

にきています。それだけ身近に様々なトラブルが生じているからだと思われます。 

子ども家庭庁によると、家庭内でのルールが決められていなかったり、使い方などの管

理が不十分だったりすることで、子どもが何の抵抗もないまま使用し、加害者や被害者に

なっていることがあるそうです。しかし、ネットの被害はどこの家庭でもどんな子どもで

も起こり得ます。学校では具体的なトラブル事例を挙げながら、子ども達に考えさせる授

業を行っています。携帯電話やパソコン等の使用は、ご家庭の管理のもとお子様やお子様

に関係する人の安心・安全を守りながら有効な利用をしていただきますよう、ご指導をお

願いいたします。ご家庭でもぜひ、使い方などについて話題にされてください。 

◆２年生が「職場体験学習」を行いました 

 コロナ禍でしばらく中止になっていた職場体験学習が久しぶりに復活し、６月３日（火）

～５日（木）までの３日間、２年生が職場体験を行いました。体験した職種は農業関係、

保育園や小学校などの教育関係、福祉関係、通信関係、保安関係、医療関係、飲食関係、

販売・接客関係、自動車関係、芸術関係など様々で、全部で４２事業所に協力を頂き、実

施することができました。受け入れ先の事業所も学校も久しぶりの活動だったので課題は

あるものの、学校で見せる姿とは違う子どもたちの一面も見られ、実りの多い３日間を過

ごせたようです。体験した業種が、希望した職業ではなかった人もいるとは思いますが、

実際に働いている方の様子から学ぶこともあったと思います。将来に希望や夢を抱き、そ

の実現を目指し望ましい勤労観・職業観を育成することは、すべての子ども達に必要なも

ので、この職場体験は大変有効です。中学校卒業後の進路について考える機会となり、今

後目標をもって過ごせることを期待しています。 

 

農業関係 販売関係 自動車関係 保安関係 


